



**NEUSTADT**  
an der Weinstraße

---

## ANKÜNDIGUNG - WOCHE DER KINDERRECHTE

Unter dem diesjährigen Motto „Starke Kinder sagen NEIN“ finden in Neustadt verschiedene Aktionen statt:

### **Selbstbehauptungskurse:**

Im städtischen Jugendtreff fanden am 18.06. und am 19.06. zwei Selbstbehauptungskurse statt. Der Kurs am 18.06. war für Jungen und der Kurs am 19.06. für Mädchen. Die Jungen erhielten eine Einführung in die Selbstverteidigungslehre Wing Tsun, welche in praktischen Übungen in alltäglichen Situationen veranschaulicht wurde. Der Fokus des Kurses lag darauf, Konfrontationen mit verbalen Mitteln abzuwehren. In dem Kurs für Mädchen wurden leicht erlernbare Techniken und Verhaltensweisen gezeigt, die zur Selbstverteidigung genutzt werden können.

### **Kurzfreizeit nach Heidelberg:**

Im September findet unter dem Motto „Starke Kinder sagen NEIN!“ eine Kurzfreizeit für Kinder im Alter von 10 bis 13 Jahren nach Heidelberg statt.

### **Der Kinderschutzbund Neustadt-Bad Dürkheim e. V. macht mit einem Weltkindertagsfest auf die Kinderrechte aufmerksam:**

Am Samstag, den 21.09.2024, findet in der Innenstadt von Neustadt ein buntes Kinderfest statt. Damit möchte der Kinderschutzbund Neustadt-Bad Dürkheim e. V. gemeinsam mit dem Jugendamt Neustadt auf den Weltkindertag und die Woche der Kinderrechte aufmerksam machen.

Der Kinderschutzbund lädt alle Kinder zu einem vielseitigen Programm ein:

So können z. B. Kieselsteine bemalt werden und die Kinder können ihre Geschicklichkeit auf einem Bewegungsparcours erproben. Das Jugendamt bietet vor Ort mit dem TOJ-Mobil eine Mitmachaktion unter dem Motto „Sei stark, sei laut!“ an, bei der die Kinder richtig laut werden und die Lautstärke messen lassen können. Für Action und Musik sorgen in diesem Jahr das „Kampfkunst- und Fitnesszentrum Rheinland-Pfalz“ und das Jugendorchester der Kolpingskapelle Neustadt-Hambach. Zudem gibt es einen Flohmarktstand, eine Waffelbäckerei und Informationen rund um die Kinderrechte und den Kinderschutzbund.